

tampoco el informe de la misma que en ese telegrama se nos pide, ya que, precisamente, la expulsión de Cayetano Oriolo y Juan Nieto se debió a que se negaron a entregarlo, de acuerdo a las resoluciones de Ejecutivo y del Ejecutivo Ampliado para ser llevado a conocimiento del Partido, aparte de las calumnias que habían lanzado.

Tampoco hay tal lucha de fracciones; hay simplemente un grupito de pequeñoburgueses, intelectualoides y descontentos, cuyos puntos de vistas políticos abarcan todos los matices, a quienes sólo une el mas acendrado oportunismo en su lucha contra la dirección y su resistencia a las nuevas formas de organización celular, en las que verán ahogadas sus charlas.

Tenéis ahora todos los antecedentes necesarios para juzgar, antecedentes que se envían previa lectura y aprobación unánime del Comité Ejecutivo y con la anuencia y conformidad del representante del Komintern en Sud América, compañero Penelón.

Esperamos, pues, vuestra palabra al respecto y la esperamos seguros de que, una vez mas, los camaradas del Ejecutivo van a expresarnos su acuerdo a las medidas que en defensa del comunismo en esta parte del mundo nos hemos visto obligados a tomar. Saben los compañeros por los informes de nuestros delegados y por la información que tienen de nuestro partido, que una de las características de nuestros procedimientos ha sido la de la mayor tolerancia; pero esa tolerancia, es lógico, no puede llegar hasta el extremo de permitir que se destruya toda noción de disciplina, se entorpezca toda labor constructiva, se impida el desarrollo del partido por simple concesión de dos o tres equivocados – de buena o mala fe – a los que puedan seguir alguna decena mas en determinado momento.

Como un antecedente que puede serles útil, agregamos que los compañeros que Uds. conocen – Penelón, Ghioldi, Contreras y Codovilla – comparten unánimemente la responsabilidad de todo lo que antecede.

Esperando vuestra palabra, reciban los fraternales saludos del Comité Ejecutivo.

(Sello: Partido Comunista de la Argentina)

(Firma: Pedro Romo)

Secretario General

N.B. Componen el actual Comité Ejecutivo, los compañeros: José F. Penelón, Rodolfo J. Ghioldi, Vicente Armendariz, Edelmiro Bernardez, Orestes T. Ghioldi (Edmundo Ghitor), Luis Riccardi, Luis Sous, Israel Mallo López y Pedro Romo. Representantes de las federaciones provinciales: Eduardo González y Ramiro Blanco, por Santa Fe; Miguel Contreras, por Córdoba; Sebastián Monforte, por Mendoza y José Carugo, por Buenos Aires. Por